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SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
 
FECHA: 9 de noviembre de 2017 
LUGAR: Centro Cívico de Bellavista 
HORA DE INICIO: 19:05 
HORA DE FINALIZACIÓN: 20:50 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidente: Ilmo. Sr. D. Joaquín Castillo Sempere 
- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Barriada Pedro Salvador Titular: D. Jesús Santos Lozano   

Suplente: D. Sebastián Losada Tocino   
 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D.ª Concepción Rivas Henares   
Suplente: D.ª Ángeles Campanario Felardo X  

 
A.VV. Jardines de Hércules Titular: D. Juan A. Lobo Reina   

Suplente: D.ª Minerva Aguilar Poot 
 

 Excusada 

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Abel Fernández Calvo   

 
AMPA Europa, CEIP Marie 
Curie 

Titular: D.ª Blanca Oliver Pozo   
Suplente: D.ª Mercedes Munarriz González   

 
AMPA La Salud, CEIP Lora 
Tamayo 

Titular: D.ª Vanessa Camargo Durán   
Suplente: D.ª Inmaculada León Olarte X  

 
Asociación Cultural de  Mujeres 
de Bellavista 

Titular: D.ª Isabel García Villalba X  
Suplente: D.ª Pilar Vázquez Naranjo   

 
Asociación Club Tercera Edad 
Elcano 

Titular: D. Modesto Orrego Contreras X  
Suplente: D.ª Carmen Rodríguez Caballero   

 
Asociación Mujeres, Enfermos 
y Enfermas Fibromialgia de 
Bellavista (AFIBELL) 

Titular: D.ª M.ª Carmen Martín Bermúdez   
Suplente: D.ª Ana María Vázquez Pérez X  

 
 

Peña Sevillista Deportiva y 
Recreativa Bellavista 

Titular: D. Julio Cortés Bermejo X  
Suplente: D. Antonio Sánchez López 

 
  

Unión Deportiva Bellavista Titular: José Joaquín Gómez Martínez X  
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez 

 
  

Grupo Municipal PP Titular: D. Luis Miguel Ruiz Pérez X  
 Suplente: D. Manuel García Arana   
 Titular: D. Manuel Calvente Castillo X  
 Suplente: D. Nicolás Torres Vázquez   
 Titular: D. Antonio Majarón Garrido X  
 Suplente: D.ª M.ª Dolores Candau de Pablo-Blanco   
 Titular: D. Carmen del Álamo Rodríguez   
 Suplente: D. Bartolomé Baena Pérez X  
Grupo Municipal PSOE-A Titular: D.ª Carmen Fuentes Medrano X  
 Suplente: D.ª Marina Jiménez Rider   
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 Titular: D. Andrés González del Puerto X  
 Suplente: D. Francisco José López García   
 Titular: D. Jorge Jesús López Molina   
 Suplente: D. Fernando Vázquez Fernández X  

 
Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Juan Antonio Ruiz Macias   
 Suplente: D. José Manuel Esquembre Villagrán   
 Titular: D. Ángel José Gutiérrez X  
 Suplente: D. Álvaro Pimentel Siles   

 
Grupo Municipal PARTICIPA 
SEVILLA 

Titular: D.ª Dolores Calo Bretones X  
Suplente: D. Joaquín Llorente Esteban   

 
Grupo Municipal IU-LV-CA 
 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

  

- Otros asistentes: La Concejala del Grupo Partido Popular, D.ª M.ª Dolores Pablo-Blanco 
Oliden, y la Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Trinidad Camacho 
Serrano. 
 
- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, Dª. Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por delegación del Secretario General del Ayuntamiento (Resolución de Alcaldía 
núm. 334, de 1 de abril de 2009). 
 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar señalados, se reúnen, bajo la 
Presidencia indicada, los vocales de la Junta Municipal del Distrito expresados, para celebrar 
sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
  Comprobado el quórum suficiente de asistencia, el Presidente declara la válida 
constitución del Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
  D. Joaquín Castillo saluda a los nuevos vocales, D. Luis Miguel Ruiz, del Grupo 
Municipal Partido Popular, D.ª Ángeles Campanario, de la Asociación de Vecinos Bermejales 
2000, y D.ª Inmaculada León, del AMPA La Salud del CEIP Lora Tamayo.  
 
  A continuación, propone conocer en primer lugar del punto 2, dada la presencia en la 
sala de D.ª Beatriz Real para informar del asunto. No hay objeciones a este cambio en el 
desarrollo de la sesión y así se procede. 

 
1.  Información sobre el Plan Estratégico 20/30 
 
  El Presidente presenta a D.ª Beatriz Real como coordinadora del Plan Estratégico 
2020-2030 del Ayuntamiento y le cede la palabra. 
 
  La Sra. Real saluda a los presentes e informa de que el motivo de su presencia en esta 
sesión es dar a conocer que ha comenzado el proceso para el plan estratégico Sevilla 20-30 y 
pedir la participación activa. Comenta que se trata de responder entre todos a la pregunta de 
qué queremos que sea la ciudad de Sevilla en el año 2030 y explica la composición del órgano 
director, el calendario inicial, la existencia de un consejo general de participación ciudadana, en 
el que puede inscribirse cualquier persona o entidad que quiera participar activamente, así 
como que van a facilitarse a través de los distritos unas fichas para la inscripción voluntaria, 
dirigidas a la participación y para recibir información sobre las conferencias y grupos de trabajo. 
 
  Concluye agradeciendo la atención e invitando a ser muy activos en este proceso, en el 
que se producirán nuevas reuniones y exposiciones. 
 
2.  Aprobación de actas de las sesiones anteriores 
 

No se produce ninguna intervención y se declaran aprobadas por unanimidad las actas 
de la sesión ordinaria de 19 de octubre y de la sesión extraordinaria de 24 de octubre de 2017. 
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3.  Informe de Presidencia   
 
 El Presidente procede a la lectura del documento que contiene las actuaciones 
realizadas del 20 de octubre al 9 de noviembre de 2017. Este documento y el informe de 
gestión de las mismas fechas, que se ha entregado a los vocales al inicio de la sesión, se 
reproducen a continuación. 
 
“INFORME DE PRESIDENCIA DEL 20 DE OCTUBRE AL 9 DE NOVIEMBRE DE 2017.- 
 
AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL 
 Durante este periodo hemos atendido las solicitudes de un vecino de Vistabella, una 
vecina de Bellavista y otro de Los Bermejales.  
 Nos hemos reunido con la empresa Costco, la cual nos ha hecho una presentación de 
sus productos en el Distrito, con la ONG Promove y con la empresa Asesoramiento Deportivo y 
Educativo 2011.  
 Hemos asistido a la Comisión de los Huertos del Parque Guadaira y a la presentación 
del Centro Caixaforum. 
 Nos hemos reunido con el Director del Ceper Manuel Prada Rico, con el AMPA del 
Ceip. La Raza, con el AMPA del Ceip. Lora Tamayo y con el Club de la Tercera Edad Elcano. 
 El lunes 23 tuvo lugar el Debate sobre el Estado del Distrito en el Centro Cívico de 
Bellavista y el jueves 2 de noviembre se convocó la Mesa de Seguridad Ciudadana del Distrito. 

 Hemos mantenido una reunión con el Gestor de Área de Patrimonio de la 
Subdelegación de Defensa de Sevilla con el fin de conocer la situación de la barriada militar 
"Ciudad Jardín" de Pineda, situada junto al antiguo Hospital Militar. 
 Hemos mantenido una reunión con el Ateneo de Bellavista con el fin de comenzar a 
organizar la Cabalgata de los Reyes Magos. 
   
REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 

 Hemos visitado con Lipasam la barriada de Jardines de Atenea.  
 Con técnicos de Urbanismo nos hemos reunido para tratar un tema de bancos en la 

zona del Sector Sur. Concretamente en calle Tarfia y Lorenzo Sepúlveda. 
 Hemos asistido a la reunión de la Cabalgata de los Reyes Magos 2018 para el reparto 

de las carrozas en el Pabellón de la Cabalgata en calle Diego de la Barrera, s/n. 
 Convocamos para una reunión en el Distrito a la Gerente de Lipasam, al Delegado de 

Movilidad del Ayto. de Dos Hermanas, al Director del Cecop, al Superintendente de la Policía 
Local, al Jefe de Servicio de Renovación Urbana y al Delegado del Distrito, para tratar el 
asunto de la limpieza del solar de la antigua Pirotecnia. 

 Nos hemos reunido con la AVV. Jardines de Hércules y Alcaldía en la sede de la 
Asociación de Vecinos para atender las demandas de dicha asociación. 

 Hemos mantenido una reunión del Plan Supera con el Gerente de Sevilla Activa. 
 Hemos visitado un local con una técnica de Patrimonio y el Delegado del Distrito para 

intentar trasladar la sede del distrito a otro lugar. 
 
ACTIVIDADES 
 Hemos organizado el Acto de Inauguración de la Calle Fotógrafo Antonio del Junco. En 
la barriada de Reina Mercedes. 
 En colaboración con el IMD se ha desarrollado la actividad “Marcha sobre Ruedas de 
Bellavista” con salida desde la Calle Paraná (Hotel Al-Andalus) y con Meta en el C.D. Ifni. 
 Dentro del Programa “Alcázar, tu barrio” hemos organizado la charla sobre el Alcázar 
dirigido a todos los vecinos y vecinas del Distrito en el Centro Cívico de Bellavista. Dicho 
programa se complementará con una visita al Alcázar que tendrá lugar el próximo 13 de 
noviembre. 
 El 6 de noviembre comenzaron los talleres Socio-Culturales del Distrito 2017/2018 y 
asistimos a algunas de sus presentaciones en el Centro Cívico de Bellavista.  
 
ASISTENCIA A EVENTOS 
Durante este periodo hemos asistido a: 

- Programa Entre redes en Fundomar 
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- XX Edición Premios Mujer 2017 en Salón Colón del Ayto. 
- Velá de Heliópolis 2017 

- Plan Local de Salud en el Centro Cívico de Bellavista 
 
RESUMEN ACTUACIONES DE SEÑALIZACIÓN  

Vía F.Cierre Descripción 

GUADALAJARA 26/09/17 Reparto y recogida de vallas Velá Bellavista 

CARRETERA DE PINEDA 26/09/17 Reordenación cruce acceso a Comandancia 

PASEO DE EUROPA 26/09/17 15 vallas Velá de Los Bermejales 

PLUS ULTRA 27/09/17 47 vallas partido Betis-Levante UD 

JEREZ 28/09/17 
Colocación CARTEL RADAR AVENIDA JEREZ - 
P.I. PINEDA 

GUADALAJARA 28/09/17 Señal Prov VELÁ BELLAVISTA 

GUADALAJARA 28/09/17 VELÁ DE BELLAVISTA. VALLAS PEÑA BÉTICA 

AMBROSIO DE LA 
CUESTA 

04/10/17 Cambiar señales antiguas de reserva de PMR 

PADRE GARCÍA TEJERO 04/10/17 Cambiar de señal de incendios por cartel hidrante 

HERMES 05/10/17 
Colocación de señales: nueva reserva PMR, 1 
plaza 

CALDEREROS 06/10/17 
Colocación de señales de estacionamiento 
prohibido por quincenas 

GUADALAJARA 06/10/17 
Colocación de señales de estacionamiento 
prohibido por quincenas 

HERMES 06/10/17 
Pintura: cambio de sentido C/ Hermes, Perséfone, 
Gea, tramo C/ Poseidón y tramo C/ Cronos 

PLUS ULTRA 16/10/17 47 vallas partido Betis- Valencia CF 

BELLAVISTA 16/10/17 Señ Prov ROMERÍA DEL VALME. Varios 

BELLAVISTA 16/10/17 Vallas ROMERIA DEL VALME 

CAMINO DE LA ERMITA 
DE LA VIRGEN DE VALME 

16/10/17 Señ Prov ROMERÍA DEL VALME 

AMBROSIO DE LA 
CUESTA 

18/10/17 Colocar cartel de paso sobre elevado 

FELICIANA ENRÍQUEZ 18/10/17 Colocar cartel de paso sobre elevado 

PLUS ULTRA 23/10/17 47 vallas partido Betis- Deportivo Alavés 

 
ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES MES OCTUBRE 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN UD ESPECIE 

10/10/2017 BALEARES PODA MANTENIMIENTO 5 PLATANOS 

10/10/2017 BALEARES RETIRADA ÁRBOL/RAMA 2 PLATANO 

10/10/2017 URUGUAY PODA MANTENIMIENTO 3 PLATANO 

10/10/2017 EBRO PODA MANTENIMIENTO 1 ROBINIA 

10/10/2017 EBRO PODA MANTENIMIENTO 1 ROBINIA 

10/10/2017 AV. DE BELLAVISTA  PODA REFALDADO 2 ALGARROBO 

11/10/2017 AV. DE BELLAVISTA  PODA REFALDADO 5 ALGARROBO 

13/10/2017 AMSTERDAM RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 MELIA 

18/10/2017 ERITAÑA APEO 2 PLATANO 

18/10/2017 JARDINES DE HERCULES DESCHUPONADO 2 CELTIS 

18/10/2017 AV. DE LA PALMERA LIMPIEZA PALMERAS 3 PHOENIX DAT. 

18/10/2017 MONZON LIMPIEZA PALMERAS 1 PHOENIX CAN. 

18/10/2017 ERITAÑA APEO 2 PLATANO 

18/10/2017 PARQUE PRIMAVERA LIMPIEZA PALMERAS 3 SIAGRUM 

18/10/2017 JARDINES DE HERCULES DESCHUPONADO 2 CELTIS 

19/10/2017 SUB-GU-05 PODA REFALDADO 32 CELTIS 

19/10/2017 AV. DE LA PALMERA LIMPIEZA PALMERAS 7 PHOENIX DAT. 

19/10/2017 AV. DE LA PALMERA LIMPIEZA PALMERAS 3 SIAGRUS 

20/10/2017 AV. DE LA PALMERA LIMPIEZA PALMERAS 10 PHOENIX DAT. 

21/10/2017 AV. BELLAVISTA PODA REFALDADO 4 ALGARROBO 

21/10/2017 AV. DE BELLAVISTA  PODA REFALDADO 1 CATALPA 
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23/10/2017 AV. DE LA PALMERA LIMPIEZA PALMERAS 7 PHOENIX DAT. 

23/10/2017 AV. DE LA PALMERA APEO 2 PHOENIX DAT. 

24/10/2017 AV. DE BELLAVISTA  PODA MANTENIMIENTO 1 ALGARROBO 

24/10/2017 AV. DE LA PALMERA LIMPIEZA PALMERAS 8 PHOENIX DAT. 

24/10/2017 AV. DE LA PALMERA APEO 1 PHOENIX DAT. 

25/10/2017 AV. DE BELLAVISTA  PODA REFALDADO 2 OLIVO 

25/10/2017 AV. DE BELLAVISTA  PODA REFALDADO 8 CELTIS 

25/10/2017 AV. DE LA PALMERA LIMPIEZA PALMERAS 11 PHOENIX DAT. 

24/10/2017 AV. DE BELLAVISTA  PODA MANTENIMIENTO 1 ALGARROBO 

24/10/2017 AV. DE LA PALMERA LIMPIEZA PALMERAS 8 PHOENIX DAT. 

24/10/2017 AV. DE LA PALMERA APEO 1 PHOENIX DAT. 

25/10/2017 AV. DE BELLAVISTA  PODA REFALDADO 2 OLIVO 

25/10/2017 AV. DE BELLAVISTA  PODA REFALDADO 8 CELTIS 

25/10/2017 AV. DE LA PALMERA LIMPIEZA PALMERAS 11 PHOENIX DAT. 

25/10/2017 BERMEJALES SUR PODA REFALDADO 16 FALSA PIMIENTA 

26/10/2017 AV. DE LA PALMERA LIMPIEZA PALMERAS 10 PHOENIX DAT. 

26/10/2017 LORENZO DE SEPULVEDA APEO 1 PLATANO 

26/10/2017 LORENZO DE SEPULVEDA PODA MANTENIMIENTO 7 PLATANO 

26/10/2017 LORENZO DE SEPULVEDA PODA MANTENIMIENTO 1 ROBINIA 

26/10/2017 LORENZO DE SEPULVEDA PODA MANTENIMIENTO 6 MELIA 

26/10/2017 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 3 CELTIS 

26/10/2017 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 2 OLIVO 

26/10/2017 AZAGRA PODA REFALDADO 5 TIPUANA 

27/10/2017 MONZON APEO 1 PINO 

27/10/2017 LORENZO DE SEPULVEDA APEO 2 PLATANO 

27/10/2017 AV. DE JEREZ DESCHUPONADO 8 TOCON 

30/10/2017 AV. DE LA PALMERA PODA REFALDADO 7 PHOENIX DAT. 

30/10/2017 AV. DE LA PALMERA APEO 2 PHOENIX DAT. 

31/10/2017 AV. DE LA PALMERA LIMPIEZA PALMERAS 9 PHOENIX DAT. 

31/10/2017 FUENTE DE CANTOS APEO 2 NARANJO 

 
ACTUACIONES REUR 072 – OCTUBRE 
 En el distrito Bellavista-La Palmera durante el mes de octubre de 2017 se han realizado 
un total de 87 incidencias que a continuación se detallan: 

FECHA 
RESOL. 

ENTIDAD SUBTIPO VÍA ESTADO 

02/10/2017  
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Retirada de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

ASENCIO Y TOLEDO, 
30 

Fin en plazo 

03/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

EDUARDO MIURA Fin en plazo 

03/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro. 

FELICIANA 
ENRIQUEZ, 20 

Fin en plazo 

02/10/2017  
PARQUES Y 
JARDINES 

Poda de ramas (rotas) a menos 
de 4 metros.  

GUADALAJARA, 109 Fin en plazo 

03/10/2017  
ALUMBRADO 
PÚBLICO 

Publicidad y carteles pegados en 
farola o báculo. 

REINA MERCEDES Fin en plazo 

03/10/2017  
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación  de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

MONZON Fin en plazo 

03/10/2017  
PARQUES Y 
JARDINES 

Retirada de ramas caídas de 
pocas dimensiones, poco peso y 
cantidad. 

MONZON, 2 Fin en plazo 

04/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro. 

GUADALMELLATO Fin en plazo 

05/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

TORCUATO LUCA DE 
TENA 

Fin en plazo 

04/10/2017  VÍA PÚBLICA Marmolillo/bolardo suelto o caído. MONZON, 7 Fin en plazo 

03/10/2017  
PARQUES Y 
JARDINES 

Poda de ramas (rotas) a menos 
de 4 metros.  

GUADALAJARA, 121 Fin en plazo 

05/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

CLAUDIO BOUTELOU, 
3 

Fin en plazo 

Código Seguro De Verificación: z+I1bdGotD7FHO1sZJKUfw== Estado Fecha y hora

Firmado Por Joaquin Luis Castillo Sempere Firmado 18/12/2017 09:35:23

Inmaculada Ceballos Ceballos Firmado 15/12/2017 13:54:45

Observaciones Página 5/16

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/z+I1bdGotD7FHO1sZJKUfw==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/z+I1bdGotD7FHO1sZJKUfw==


6 

 

05/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

DOMINGO MOLINA Fin en plazo 

06/10/2017  
PARQUES Y 
JARDINES 

Poda de ramas (rotas) a menos 
de 4 metros.  

PAEZ DE RIVERA Fin en plazo 

06/10/2017  72H Varios 72h ROQUE BARCIA 
Reparación 
puerta del 
parque 

07/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

CALDEREROS, 8 Fin en plazo 

05/10/2017  
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Publicidad de carteles pegados a 
señal de tráfico y/o semáforo. 

PROFESOR GARCIA 
GONZALEZ 

Fin en plazo 

07/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

ALTARES, 4 Fin en plazo 

06/10/2017  
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación  de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

REINA MERCEDES, 
21 

Fin en plazo 

06/10/2017  
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación  de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

JARDINES DE LA 
ALHAMBRA, 21 

Fin en plazo 

06/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

DE LA PALMERA Fin en plazo 

06/10/2017  
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación  de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

JARDINES DE LA 
ALHAMBRA 

Fin en plazo 

10/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

JEREZ (BELLAVISTA) Fin en plazo 

09/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

CASTILLO DE 
MARCHENILLA 

Fin en plazo 

09/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

CALDEREROS, 12 Fin en plazo 

09/10/2017  
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Retirada de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída.  

IGUAZU Fin en plazo 

09/10/2017  
ALUMBRADO 
PÚBLICO 

Publicidad y carteles pegados en 
farola o báculo. 

IGUAZU Fin en plazo 

09/10/2017  
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación  de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

HOLANDA, 5 Fin en plazo 

10/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro. 

MONZON, 11 Fin en plazo 

10/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

CORBETA Fin en plazo 

09/10/2017  
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación  de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

ITALIA Fin en plazo 

10/10/2017  
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación  de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

JARDIN DE LA 
PRIMAVERA 

Fin en plazo 

10/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GUADALEVIN Fin en plazo 

10/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GUADALEVIN Fin en plazo 

11/10/2017  
PARQUES Y 
JARDINES 

Poda de ramas (rotas) a menos 
de 4 metros.  

FINLANDIA Fin en plazo 

11/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

FERNANDO VI Fin en plazo 

16/10/2017  
PARQUES Y 
JARDINES 

Poda de ramas (rotas) a menos 
de 4 metros.  

PAEZ DE RIVERA Fin en plazo 

16/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

ALEMANIA Fin en plazo 

16/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

TORCUATO LUCA DE 
TENA 

Fin en plazo 

16/10/2017  72H Varios 72h 
PASEO DE EUROPA, 
25 

Juego del 
parque 

16/10/2017  
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación  de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

AMBROSIO DE LA 
CUESTA 

Fin en plazo 

18/10/2017  VÍA PÚBLICA Marmolillo/bolardo suelto o caído. SACRAMENTO Fin en plazo 

19/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

BELLAVISTA, 141 Fin en plazo 

19/10/2017  
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación  de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

JARDINES DE CISTER Fin en plazo 

20/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

MONZON Fin en plazo 
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20/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

MONZON Fin en plazo 

20/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

MONZON, 14 Fin en plazo 

20/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

REINA MERCEDES, 
43 

Fin en plazo 

20/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

REINA MERCEDES, 
49 

Fin en plazo 

20/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

MONZON Fin en plazo 

20/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

PADRE GARCIA 
TEJERO 

Fin en plazo 

20/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

DOCTOR FLEMING Fin en plazo 

20/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

HERMES Fin en plazo 

20/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

BELLAVISTA Fin en plazo 

23/10/2017  
PARQUES Y 
JARDINES 

Poda de ramas (rotas) a menos 
de 4 metros.  

ZEUS Fin en plazo 

20/10/2017  72H Varios 72h MONZON 
Colocar telón 
inauguración 
de una calle 

23/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

PADRE GARCIA 
TEJERO 

Fin en plazo 

23/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

REINA MERCEDES, 
59 

Fin en plazo 

23/10/2017  
PARQUES Y 
JARDINES 

Retirada de ramas caídas de 
pocas dimensiones, poco peso y 
cantidad. 

PADRE GARCIA 
TEJERO, 8 

Fin en plazo 

23/10/2017  72H Varios 72h PALENCIA, 1 
Espejo mal 
direccionado 

27/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro. 

DINAMARCA Fin en plazo 

24/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GUADALAJARA, 23 Fin en plazo 

25/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

AGUJAS Fin en plazo 

24/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

JAZMIN, 15 Fin en plazo 

24/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

LOGROÑO, 25 Fin en plazo 

24/10/2017  
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Retirada de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída.  

ELCHE, 4 Fin en plazo 

24/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

JEREZ (BELLAVISTA) Fin en plazo 

25/10/2017  
PARQUES Y 
JARDINES 

Poda de ramas (rotas) a menos 
de 4 metros.  

MONZON Fin en plazo 

25/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

ROTTERDAM, 3 Fin en plazo 

25/10/2017  
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación  de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

PROFESOR GARCIA 
GONZALEZ 

Fin en plazo 

25/10/2017  
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación  de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída. 

ISAAC PERAL Fin en plazo 

27/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

PASEO DE EUROPA, 
28 

Retrasada por 
problemas 
técnicos 

26/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

ROTTERDAM, 4 Fin en plazo 

27/10/2017  
PARQUES Y 
JARDINES 

Poda de ramas (rotas) a menos 
de 4 metros.  

TEBA Fin en plazo 

30/10/2017  VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

PASEO DE EUROPA, 
28 

Fin en plazo 
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02/11/2017  
PARQUES Y 
JARDINES 

Retirada de ramas caídas de 
pocas dimensiones, poco peso y 
cantidad. 

LYON, 1 Fin en plazo 

00/01/1900  VÍA PÚBLICA 
Socavón en calzada que hace 
peligroso el tráfico rodado. 

REINA MERCEDES, 
61 

Fin en plazo 

00/01/1900  VÍA PÚBLICA 
Trozo grande de acerado en mal 
estado 

PERSEFONE Fin en plazo 

00/01/1900  VÍA PÚBLICA 
Trozo grande de acerado en mal 
estado 

CASTILLO DE 
FREGENAL DE LA 
SIERRA, 2 

Fin en plazo 

00/01/1900  VÍA PÚBLICA Varios Nivel 3 ALEMANIA Generada 

00/01/1900  VÍA PÚBLICA Varios Nivel 3 
PADRE GARCIA 
TEJERO 

Generada 

00/01/1900  VÍA PÚBLICA 
Trozo grande de acerado en mal 
estado 

GUADALAJARA Generada 

00/01/1900  VÍA PÚBLICA Varios Nivel 3 BELLAVISTA Generada 

00/01/1900  VÍA PÚBLICA Varios Nivel 3 
CASTILLO DE 
MARCHENILLA, 5 

Generada 

00/01/1900  VÍA PÚBLICA Varios Nivel 3 DRESDE, 2 Generada 

00/01/1900  010 Varios Nivel 3  CAUCA Generada 

00/01/1900  VÍA PÚBLICA Varios Nivel 3 CAUCA Generada 

 
INFORME DE GESTIÓN DEL 20 DE OCTUBRE AL 9 DE NOVIEMBRE DE 2017 

 Viernes 
20/10/17 

09:30 – Programa Entreredes. Fundomar 
12:00 – Acto de Inauguración de la Calle Fotógrafo Antonio del Junco 

Lunes  
23/10/17 

11:00 - Reunión vecino Vistabella 
13:00 – Visita Jardines de Atenea con Lipasam 
18:15 – Reunión Preparatoria del Debate del Estado del Distrito 

Martes 
24/10/17 

11:30 – Reunión con técnicos de Urbanismo para tratar el tema bancos 
19:00 – Debate Estado del Distrito en Centro Cívico Bellavista 

Miércoles 
25/10/17 

10:30 – Reunión Costco 
11:30 – Reunión vecina de Bellavista 
12:00 – Reunión con vecino de Los Bermejales  

Jueves  
26/10/17 

12:00 – Reunión Gestor del Área de Patrimonio de la Subdelegación de Defensa 
de Sevilla. En Distrito.  
16:00 – Reunión Cabalgata 2018. Reparto de carrozas. Pabellón de la cabalgata 
calle Diego de la Barrera S/N 
17:30 - XX Edición Premios Mujer 2017. Salón Colón. 

Viernes 
27/10/17 

09:00 - Presentación productos de Costco en Distrito 
11:30 – Reunión Promove 
13:00 – Reunión Director Ceper Manuel Prada Rico 
21:00 -  Inauguración Velá Heliópolis 

Domingo 
29/10/17 

11:00 - Marcha sobre ruedas de  Bellavista, con salida desde la Calle Paraná 
(Hotel Al Andalus) y la Meta en C.D. Ifni. 

Martes 
31/10/17 

12:00 -  Plan local de salud. Centro Cívico de Bellavista 

Jueves   
02/11/17 

11:30 – Mesa de Seguridad Ciudadana en Distrito. 
17:00 – Visita y presentación del Centro Caixaforum.  

 
Lunes  

06/11/17 

10:00 – Visita al comienzo de los talleres Socioculturales del Distrito. 
13:00 – Reunión con la Gerente de Lipasam, el Delegado de Movilidad del Ayto. 
de Dos Hermanas, el Director del Cecop, el Superintendente de la Policía Local, 
el Jefe de Servicio de Renovación Urbana y al Delegado del Distrito para tratar el 
asunto de la limpieza del solar de la antigua Pirotecnia. 
19:00 – Charla del Alcázar Programa “Alcázar, tu barrio” en Centro Cívico 
Bellavista.  

 
Martes 

07/11/17 

10:00 – Reunión con la empresa Asesoramiento Deportivo y Educativo 2011. 
10:30 – Reunión con Alcaldía y la AVV. Jardines de Hércules. 
13:30 –Reunión con Ampa del Ceip. La Raza en el colegio. 
17:30 – Reunión Huertos del Guadaira. Comisión. 
19:30 – Reunión Ateneo de Bellavista. 
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Miércoles 
08/11/17 

11:00 – Reunión Plan Supera con Gerente de Sevilla Activa en Distrito. 
12:30 – Visita local para alquiler con técnico de Patrimonio y Delegado. 

Jueves 
09/11/17 

10:00 – Reunión AMPA del Ceip. Lora Tamayo. 
11:00 – Reunión con el Club de la Tercera Edad Elcano. 
19:00 – JMD. Centro Cívico de Bellavista. 

 
4.  Rectificación de la propuesta de criterios para la convocatoria de subvenciones del 

año 2018 destinada a gastos generales de funcionamiento de las entidades del 
distrito. 

 
 Se expone por el Presidente que la rectificación consiste únicamente en la inclusión del 
alquiler de la sede social como gasto subvencionable, que, por error, se había omitido en la 
propuesta que fue aprobada en la sesión de 19 de octubre de 2017. 
 
 No se realiza ninguna observación y se procede a la votación con el siguiente 
resultado: 
 
- A favor: unanimidad 
 
5.  Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para plantación de 

árboles en alcorques de la explanada frente a Glorieta de los Presos de Los 
Merinales. 

 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 El Presidente informa de los alcorques vacíos que hay en las distintas zonas del 
distrito, con un total de 235, y su reposición es una línea fundamental del nuevo contrato de 
Parques y Jardines. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación competente que proceda a la mayor brevedad posible, que se planten 
árboles en los alcorques vacíos que se encuentran en la explanada frente a la Glorieta de los 
Presos de los Merinales.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
6.  Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para la inclusión de 

Bellavista en la línea 3 del metro. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz anima a que se incluya en la propuesta que se inste a la Junta de 
Andalucía y manifiesta estar de acuerdo con que la línea 3 del metro llegue a Bellavista. 
 
 El Sr. Andrades puntualiza que se pretende que llegue la línea al hospital de Valme y 
que el Ayuntamiento inste a las dos instituciones, Junta de Andalucía y Ministerio. 
 
 El Presidente considera acertado que llegue a Bellavista y comenta que parece que las 
administraciones implicadas están activando otra vez este asunto.  
  

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que ante algunas informaciones aparecidas, en los medios de comunicación, donde no se 
incluye a Bellavista en la línea 3 de metro, que iría de Norte a Sur de la ciudad, instamos al 
Ayuntamiento de Sevilla que Bellavista se encuentre en el trazado de dicha línea.”.- 
 

VOTACIÓN 
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A favor: unanimidad 
 

7.  Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista sobre la recogida de 
contenedores de basura del Hospital Viamed. 

  
 D. Antonio Andrades explica la propuesta. 
 
 El Presidente informa de que ya se había detectado este problema por la Directora 
General del distrito y se ha comunicado a LIPASAM. Al parecer, se debe a una avería del 
vehículo, que se va a reparar, y también se ha quedado en que los capataces sean informados 
por los operarios en estos casos para que se pueda actuar. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que ante la situación que se da, instar a la delegación correspondiente a que se le dé una 
solución eficaz para el beneficio de todos.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
8.  Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la reubicación de contenedor 

de basura de calle Goleta. 
 
 D. Manuel Calvente pide que se corrijan los números de la calle reflejados en la 
propuesta, que deben ser  28 y 22, y continúa exponiendo su contenido. 
 
 El Presidente comenta que se ha consultado y el técnico ha dicho que es una zona de 
casas bajas, por lo que es complicado que un contenedor no esté cerca de alguna vivienda, y 
si se colocan los dos juntos habría que caminar 73 metros. Opina que esta opción no parece 
conveniente, porque ya se ven muchas bolsas de basura en la calle. 
 
 El Sr. Calvente plantea que se pongan a mitad de la calle, pero lo que se insta es que 
se estudie. 
 
 D.ª Dolores Calo expone que los contenedores no son accesibles y muchas personas, 
sobre todo mayores, no alcanzan o no tienen fuerza para pisar el pedal. 
 
 D. Joaquín Castillo supone que los contenedores estarán homologados, pero considera 
que habrá que instar a Lipasam a estudiar este asunto. 
 
 D. Pedro Gonzalo corrobora lo dicho por la Sra. Calo, porque también han recogido 
este tipo de quejas y cree que se deben al mal diseño del contenedor, que parece hecho para 
gente joven y con fuerza. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la Delegación competente para estudiar la posibilidad de reubicar dicho contenedor 
por los anteriormente motivos expuestos.”.- 
 
 VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
9.  Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la dotación y reposición de 

papeleras en Barriada Pineda. 
 
 D. Bartolomé Baena expone la propuesta. 
 
 El Presidente informa de que ha conseguido que el Ministerio de Defensa arreglara 
algunas cosas, sobre todo al lado del colegio Julio Coloma. Manifiesta que se va intentar poner 
papeleras, aunque se trate de una zona que no está recepcionada. 
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 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la Delegación competente a dotar de nuevas papeleras a la Barriada Pineda y reponer 
las que faltan o están en mal estado.”.- 
 
 VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
10.  Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para el aumento de presencia 

policial en la zona de calle Tarfia. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz expone la situación, incidiendo especialmente en la que se produce 
los fines de semana, que deja mucha suciedad e imposibilita el descanso de los vecinos, 
porque cuando se van las personas que se concentran en la zona llegan las máquinas de 
limpieza, que también hacen mucho ruido. También se refiere a la competencia que tiene en 
esta materia la Policía Local. 
 
 Durante la exposición del Sr. Ruiz se incorpora a la sesión D.ª Isabel García. 
 
 El Presidente se refiere a la pasada Junta de Seguridad del Distrito, en la que se habló 
de este problema, que afecta a toda la ciudad, y dice que se instará a la Policía Local. También 
se refiere al problema educacional que supone y a la demanda que parece que hay ahora para 
que se quiten los bancos, por su incidencia en este problema, dado el mal uso que se hace de 
ellos. Se muestra contrario a eliminar los bancos, porque no cree que con ello desaparezca la 
botellona y porque la política ha sido ponerlos, por petición de los vecinos y, sobre todo, para 
su uso por las personas mayores. 
 
 D. Antonio Andrades se refiere a la descentralización de la botellona, que se trató en la 
Junta de Seguridad, y también a la falta de dotación policial. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz puntualiza que no se trata de ir contra la instalación de los bancos, 
pero la situación de quienes sufren este problema es desesperante, porque se ven 
abandonados. Recuerda que hay una norma que prohíbe beber en la calle y no se hace 
cumplir. 
 
 D. Dolores de Pablo-Blanco se refiere a los programas educativos que tiene el 
Ayuntamiento, que considera muy buenos, pero no contemplan ocio alternativo de la juventud y 
formación, por lo que cree que habría que ampliarlos para estas finalidades, al ser 
herramientas para evitar problemas como el de la botellona y otros consumos que la 
acompañan. También considera que este problema es de seguridad. 
 
 El Presidente informa de que ahora hay siempre un coche patrulla por el distrito. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la Delegación competente a aumentar la presencia policial en la zona, evitando la 
botellona y la música alta hasta altas horas de la madrugada, facilitando a todos los vecinos el 
derecho al descanso que desde hace meses no tienen.”.- 
 

 VOTACIÓN 
 A favor: unanimidad 
 
11.  Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para el rebaje de acerado en 

Avenida del Reino Unido, esquina calle Nuestra Señora del Pilar. 
 
 D. Manuel Calvente expone la propuesta, que es un problema de accesibilidad, pese a 
todo lo que se ha actuado en este asunto en Bermejales y Elcano. 
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 El Presidente agradece que se diga que se ha hecho mucho en rebajes y acerados, 
que ha supuesto ya en Bermejales una inversión de 258.326,47 €, y se va a continuar.  
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación competente para la realización del rebaje del acerado en el lugar 
anteriormente señalado para facilitar la movilidad a todos los ciudadanos que transiten por esa 
acera y evitar posibles accidentes de peatones que cruzan por un lugar no señalizado y sin 
seguridad para ellos.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 

 
12.  Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para el aumento de agentes y 

apertura de la comisaría de Policía Local de Bellavista. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz expone la propuesta, que obedece a las reclamaciones de los 
vecinos y a las promesas del Alcalde que aún no se han cumplido. Comenta que ha aumentado 
la policía nacional pero no la local. 
 
 D. Antonio Andrades manifiesta su apoyo a la propuesta y recuerda la convocatoria que 
hicieron a las entidades, decisiones adoptadas, reuniones con Subdelegado del Gobierno y 
Delegado de Seguridad y compromisos adquiridos y plazos para su cumplimiento, de los que 
van a hacer un seguimiento. 
 
 D.ª Dolores Calo se refiere a la labor de la plataforma vecinal de Bellavista y comenta 
que en este barrio han disminuido los robos, pero en el resto del distrito ha aumentado la 
inseguridad ciudadana. 
 
 El Presidente responde que todas las administraciones tienen dificultades para cumplir 
los compromisos políticos, por motivos diversos, y recuerda las incidencias en la obra de la 
comisaría, que estaba paralizada, la falta de policías hasta que se cubran las plazas de la 
oferta de empleo y la necesidad de redistribuir hasta entonces la dotación existente. 
 
 El Sr. Ruiz no comparte esas explicaciones y reclama la necesidad de resolver los 
problemas de los vecinos. 
 
 D.ª Carmen Fuentes pide más rigurosidad con estos temas tan delicados, sin 
populismos. Se refiere al proceso de construcción de la comisaría durante el mandato del 
Partido Popular y cree que no se puede pedir ahora aquí lo que antes no se ha pedido, aunque 
también quiere que se abra la comisaría. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz contesta a la Sra. Fuentes y le pide que sea más respetuosa con 
los vocales y no lo acuse de populismo, porque está pidiendo lo que reclaman los vecinos y 
recuerda que la comisaría se paralizó por problemas técnicos. 
 
 El Presidente considera suficientemente debatido este asunto y se procede a la 
votación. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación competente para que aumente el número de agentes en el Distrito 
Bellavista-La Palmera, implantar la Policía de Barrio y abrir la comisaría de la Policía Local de 
Bellavista.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 
 
 Tras la votación, abandonan la sesión D. José Joaquín Gómez y D. Julio Cortés, con 
permiso del Presidente. 
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13.  Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la adecuación de la salida de 

emergencia del CEIP Lora Tamayo. 
 
 D. Antonio Majarón explica la propuesta. 
 
 El Presidente opina que hay que hacerlo e informa de que ya se ha hablado con 
Diputación, que es titular del terreno. 
 
 La Directora General informa de que es una propuesta incluida en el Plan Mejora Tu 
Barrio, pero está en su orden de prioridad y en negociaciones con Diputación para que dé el 
permiso. 
 
 El Sr. Majarón plantea la opción de cambiar la ubicación de la salida de emergencia. 
 
 La Directora General puntualiza que esta posibilidad es nueva y siempre se ha pedido 
ampliar la salida existente. 
 
 El Presidente concluye que se puede evaluar esta nueva opción. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación correspondiente a la adecuación de la salida de emergencia del C.E.I.P. 
Lora Tamayo de Bellavista acorde a la normativa de seguridad vigente.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 

 
14.  Propuesta del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes-Convocatoria por 

Andalucía para la renovación del acerado y asfaltado en las calles de Bellavista. 
 
 D. Pedro Gonzalo explica que en febrero pasado preguntaron en la comisión 
correspondiente si iba a actuarse en esas calles y contestaron en marzo afirmativamente, pero 
hasta ahora no se ha hecho, por lo que quieren darle un nuevo impulso a este asunto. 
 
 Contesta el Presidente que la Gerencia de Urbanismo tiene previstas estas actuaciones 
en el Plan Reviva y se están redactando los proyectos. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación municipal correspondiente para que proceda a la renovación del 
acerado y asfaltado en las calles de Bellavista que no fueron reurbanizadas en su momento y 
que, actualmente, presentan un mal estado.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 
 
 Tras la votación, abandona la sesión D.ª Isabel García. 

 
15.  Propuesta del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes-Convocatoria por 

Andalucía para la instalación de marquesinas en todas las paradas de TUSSAM del 
distrito. 

 
 D. Pedro Gonzalo expone la propuesta y, aunque supone que habrá sitios en los que 
no sea físicamente posible, cree que en otros muchos sí podrán ponerse. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
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“Instar a la Delegación municipal correspondiente para que proceda a la instalación de 
marquesinas en todas las paradas de las líneas de TUSSAM nº 3, 34 y 37 a lo largo de su 
recorrido por el distrito Bellavista-La Palmera, explicando los motivos en aquellos casos en que 
no fuera posible su instalación.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 
 
16.  Pregunta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista sobre gestiones 

realizadas para el acceso a la estación de tren de Bellavista de los vecinos de la 
zona sur. 

 
 El Presidente responde que la Dirección del Distrito ha contactado con Renfe y han 
contestado que no tienen demanda suficiente para ello y que no se trata de una zona 
urbanizada. No obstante, han sugerido como solución alternativa un paso elevado. 

 
17.  Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre gestiones realizadas para 

aumentar la presencia policial en la zona de la Plaza Chano Lobato. 
 
 Contesta el Presidente que el distrito ha comunicado este problema muchas veces a 
Policía Local y se han hecho muchas gestiones, personándose en la zona tanto policía local 
como nacional, identificando menores, denunciando, hablando con tutores, etc. 

 
18.  Pregunta del Grupo Municipal Partido Popular sobre el local Casa de Baños y otros 

locales municipales. 
 
 El Presidente responde que se ha contestado a esto anteriormente y el local de Casa 
de Baños no se puede utilizar porque no están aptos los aseos y Edificios Municipales tiene 
como prioridad los colegios. 
  
 En cuanto a la pregunta sobre otros locales de propiedad municipal en el distrito, 
además del de Casa de Baños, lee la relación que ha facilitado Patrimonio, que se reproduce a 
continuación: 
 
-  Pabellón de Santo Domingo 
-  Local casa Helios AVV La Vaquería (Local Demanial) 
- Terreno Local Comercial (alimentación K-L) en Edf. 1 Letra E de la Unidad Residencial Avd. 

de la Raza esq. calle Teba. (Local Patrimonial) 
-  Local comercial (Alimentación K-L) en Edf. 1 Letra E de la Unidad Residencial Avd. de la 

Raza esq. calle Teba. (Local Patrimonial) 
-  Local en Plaza Fernando VI nº 13. AVV UNIDAD (Edificios Sociales Demaniales) 
-  Local Comercial (Alimentación Benito) Edf. 1 letra D de la Unidad Residencial Avd. de la 

Raza, calle Reina Mercedes, esq. Calle Teba (Local Patrimonial) 
-  Local comercial (Bar Bronce Edf. 6. Blq. 15. De la Unidad Residencial Avd. de la Raza, calle 

Reina Mercedes esq. calle Condesa (Local Patrimonial) 
-  Local Comercial (Droguería Ferrera) Edf. 6 Blq. 14 de la Unidad Residencial Avd. de la Raza, 

calle Reina Mercedes esq. calle Condesa (Local Patrimonial) 
-  Local 3 en Los Bermejales (Edificio Administrativo y oficinas patrimoniales) 
-  Local 4 en Los Bermejales (Edificio Administrativo y oficinas patrimoniales) 
-  Centro de servicios sociales de Bellavista (Edificios sociales demaniales) 
-  Edifico del Centro de Servicios Sociales en Bermejales (Edificios Sociales Demaniales) 
-  Kiosco en Jardín de la Solidaridad (Local Demanial) 
-  Kiosco en Avd. Páez de Rivera 
-  Oficina del centro de actividades menores y familia-UTS. Bermejales (Edificios Sociales 

Demaniales)  
-  Local del centro de actividades para Integración social. UTS Los Bermejales. Edificios 

Sociales Demaniales) 
-  Local Asociación de Vecinos Pedro Salvador 
-  Antiguo colegio Diego de Riaño 
-  Centro de Educación Permanente Prada Rico 
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-  CEIP La Raza 
-  CEIP Julio Coloma 
-  CEIP Marie Curie 
-  CEIP Juan Sebastián Elcano 
-  CEIP Lora Tamayo 
-  Centro Cívico Bellavista 
-  CEE Directora Mercedes Sanroma 
-  IES Federico Mayor Zaragoza 
-  IES Bellavista 
-  Biblioteca Municipal Luis Cernuda 
- Estación de espera autobuses Heliópolis 
-  Mercado de abastos de Heliópolis 
-  Mercado de abastos de Bellavista 
-  Caseta del pozo de los huertos de Bellavista 
 
 Finalizada la respuesta del Presidente, abandona la sesión D.ª Inmaculada León. 

 
19.  Pregunta del Grupo Municipal Izquierda Unidad-Los Verdes-Convocatoria por 

Andalucía sobre actuaciones en el Centro Polideportivo de Bellavista. 
 
 El Presidente contesta que la obra se licitó y se adjudicó en diciembre de 2016 por el 
Instituto de Deportes, pero el adjudicatario ha renunciado y hay que licitarla otra vez. Para otras 
actuaciones, responde que hay que esperar a los remanentes de tesorería y otras cuestiones 
presupuestarias. 

 
20.  Pregunta del Grupo Municipal Izquierda Unidad-Los Verdes-Convocatoria por 

Andalucía sobre actuaciones en la calzada de la Avda. de Austria esquina a Avda. de 
Finlandia. 

 
 El Presidente pregunta si se refiere a otro imbornal, porque EMASESA dice que se 
finalizó en mayo pasado. 
 
 D. Pedro Gonzalo dice haber un error en la redacción, porque debía referirse al 
acerado de los número impares. 
 
 El Presidente dice que lo comunicará a EMASESA 
 
ASUNTO URGENTE 
 
 El Presidente da cuenta de la propuesta que ha entregado el Grupo Municipal Participa 
Sevilla antes de iniciarse la sesión, en relación con la falta de línea de autobús nocturno en la 
Bda. Pedro Salvador y la inseguridad ciudadana que existe. 
 
 En primer lugar, se vota la urgencia del asunto con el siguiente resultado: 
 
- A favor: unanimidad 
 
 A continuación, D.ª Dolores Calo expone la mala situación en Pedro Salvador, que 
obliga a ir al campo del Betis o a Bermejales para coger el autobús a partir de las doce de la 
noche. 
 
 El Presidente lee la propuesta que se somete a votación. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“1. Instar al organismo competente (TUSSAM, en este caso) a tomar las medidas adecuadas 
para que la línea nocturna A-6 pase por las barriadas Pedro Salvador, El Lentisco y Pineda; 
siguiendo el trayecto, por ellas, de la línea diurna número 37. Con este cambio se colaboraría 
en la seguridad a la que tienen derecho los-las vecinos-as de las barriadas mencionadas. 
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2. Aplicar las medidas necesarias para aumentar la seguridad ciudadana de nuestro distrito que 
se ha visto muy mermada en los últimos tiempos.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 
 
 Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión, a la hora del día de su 
celebración que se indican en el encabezamiento. 
 

EL PRESIDENTE    LA SECRETARIA 
 

Fdo.: Joaquín Castillo Sempere   Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 
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